

# AWDI

## Dandim 0309/Solok Pimpin Apel Kembali dan Lepas Prajurit yang Cuti Idul Fitri

JIS Sumbar - [SUMBAR.AWDI.OR.ID](http://SUMBAR.AWDI.OR.ID)

Apr 16, 2024 - 07:50



SOLOK KOTA - Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, pimpin Apel Kembali Cuti Lebaran Idul Fitri Gel I dan pelepasan cuti Gelombang II yang bertempat di Lapangan Apel Makodim 0309/Solok, Jl. Ahmad Yani No. 01, Vi Suku, Kec. Lubuk Sikarah, Kota Solok, Senin 15 April 2024.

Di hadapan para prajurit, Dandim mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama menjalankan tugas cuti lebaran Idul Fitri kepada anggota yang melaksanakan cuti gelombang I yang kembali dalam keadaan sehat dan aman.

Dandim juga kembali mengingatkan pada anggota yang melaksanakan cuti gelombang II Hari Raya Idul Fitri agar mengutamakan faktor keamanan, baik

personel maupun materil selama melaksanakan cuti.

Sebelum meninggalkan rumah, jangan lupa mengunci pintu, cek keran air, matikan semua alat elektronik listrik, lampu rumah, dan sampaikan salam saya buat keluarga,” paparnya.

Lebih lanjut Dandim menegaskan, untuk yang cuti gelombang II manfaatkan cuti untuk bertemu keluarga, untuk refresing dengan keluarga. Harapannya para prajurit bisa cuti dengan baik dan nanti kembali berdinis dalam kondisi fresh dan siap bertugas kembali.

“Penekanan saya jagalah keamanan saat melaksanakan cuti, baik pengamanan personel maupun materil. Terutama saat berkendara tetap jaga keamanan jangan lupa pakai helm, jangan terburu buru, yang penting aman. Jika ada kendala saat cuti segera laporkan kepada komandan maupun yang tertua di bagian masing masing,” tegasnya.

Dandim juga berpesan kepada para prajurit yang akan berangkat cuti lebaran gelombang II, agar selalu mengutamakan faktor keamanan, laksanakan cuti dengan baik dan hindari pelanggaran.

“Sampaikan salam hormat saya Dandim dan Ketua Persit dan Keluarga besar Kodim 0309/Solok kepada keluarga, laksanakan cuti dengan baik dan apabila ada hal menonjol segera laksanakan lapor cepat,” tutup Dandim.